



## Royaume d'Araucanie et de Patagonie

### Lancement de "L'Année Orélie-Antoine"



Pour le début de cette "Année Orélie-Antoine", commémorant le bicentenaire de la naissance d'Antoine de Tounens, une délégation importante des membres du Royaume, sous la conduite du Prince Philippe III, s'est rendue à l'Église d'Excideuil pour assister à la messe du souvenir des Princes défunts le 5 janvier 2025, date du 11<sup>e</sup> anniversaire du décès du Prince Philippe 1<sup>er</sup>.

Après la messe, l'assistance s'est rendue au monument d'Orélie-Antoine de Tourtoirac, où une gerbe a été déposée. Un moment émouvant a eu lieu lors de la visite en face de la chambre dans laquelle Orélie-Antoine était décédé le 17 septembre 1878. Le Prince Philippe III déposait une rose sur l'ancienne cheminée, saluant ainsi son lointain prédécesseur.

Après un repas convivial, auquel s'était joint le Grand Aumônier du Royaume, tout le monde s'est dirigé vers le cimetière de Tourtoirac avant de se rendre à Chourgnac à la Chapelle du Prince Philippe 1<sup>er</sup>.



Une gerbe y a été déposée et les pensées et les conversations tournaient autour des souvenirs que les uns et les autres avaient de ce grand prédécesseur du Prince Philippe III, qui a su, pendant son règne de 62 ans, reconstituer et fixer durablement les bases et les institutions du Royaume.



Ensuite, invité par les propriétaires du lieu, le groupe s'est rendu sur l'emplacement de la maison natale d'Orélie-Antoine. Ensuite Madame la Maire de Chourgnac, qui avait accompagné la délégation du Royaume pendant toute la journée, l'a reçue dans la salle de fête de la Mairie où le Prince Philippe III a tenu un discours évoquant la situation difficile du Peuple Mapuche ainsi que le programme futur des festivités de l'Année Orélie-Antoine.

La journée se terminait dans une ambiance amicale et chaleureuse avec une galette des rois et un verre de champagne, offerts par le Prince Philippe III.

